



Jaune toujours Europeana

MIS EN LIGNE LE 26/11/2018 À 00:00 PAR THIERRY COLSON



Choux de Bruxelles.

Six albums en dix-huit ans pour le groupe bruxellois métissé qui est à la musique ce que la Zinneke Parade est... à la parade. La bande à Piet Maris est toujours aussi polyglotte, menant sa fanfare sur les rives du canal où l'on danse le java, la salsa, la musique balkanique, le rock et la chanson française sur un air d'accordéon. Ce sont nos Négresses Vertes à nous, en quelque sorte. Christine Verschoren a brillamment produit ce broi foutraque qui pense aussi à nous démouvoir d'une belle mélancolie. Et comme on a l'habitude de bien faire les choses dans cette famille généreuse, ouverte et tolérante, le disque sort dans un beau livre qui sera du meilleur effet au pied du sapin. Il s'agit de photos de Bruxelles et de ses habitants réalisées par Théophane Raballand et des textes de Piet. Quels kets !